

# EXTRAORDINARIO

## A

# LA REGIÓN EXTREMEÑA

### EL CONFLICTO EUROPEO

Valencia 6, 1.

#### Sobre la llegada de tropas rusas a Marsella

Londres.—La prensa de Budapest comenta el desembarco de rusos en Marsella, relacionándolo con la situación de los beligerantes en el frente oriental y que comprueba la importancia de las enormes reservas de hombres que tiene Rusia.

Los críticos militares creen que el desembarco de tropas moscovitas se ha de elevar a 250.000 hombres, porque si ha de rendir utilidad debe ser importante el contingente.

Según otras opiniones, el número de desembarcados se elevará a medio millón.

Nap, crítico militar de «Journal», dice que Rusia hará un hermoso alarde de sus fuerzas, si puede prestar a los aliados medio millón de hombres, a pesar de que más pronto o más tarde deberá realizar una gran ofensiva para libertar el territorio ruso ocupado por los alemanes.

Las fuerzas rusas que han de reunirse para aquella operación deben elevarse a varios millones de hombres; y los aliados austro-alemanes tendrán que hacer un nuevo esfuerzo ante el enorme ejército moscovita.

#### Los asuntos de Grecia

Según noticias recibidas de Atenas, el primer ministro Skecidis manifestó hace algunos días su propósito de presentar la dimisión.

Indicóse que Zaimis sería encargado probablemente de formar Gabinete bajo su presidencia; pero se ha negado a ello.

En la elección parcial verificada en Chios ha triunfado el candidato venezolista, sin oposición, por 6.200 votos, mientras que en la última elección general, obtuvieron los venzolistas solo 1.800 votos.

#### Evacuación de una ciudad

Noticias de Amsterdam dicen que la autoridad militar procede a la evacuación de la población civil de Metz.

#### El servicio militar obligatorio

Sir John Simón portavoz de una minoría de 36 diputados que ha votado contra el servicio militar obligatorio, ha hecho resaltar en el punto esencial de su discurso, que la diferencia de opinión versa exclusivamente sobre el método que haya de emplearse en el reclutamiento, porque la Cámara reconoce unánimemente la necesidad de acabar la guerra con la victoria, haciendo el esfuerzo necesario para armar y organizar Inglaterra cinco millones de hombres, demostrando que el interés de los aliados está en que los obreros ingleses ejerzan trabajos civiles, pero que el Parlamento cree interpretar el sentimiento nacional invitando al Gobierno a no tener dudas ante cualquier sacrificio.

La prensa francesa comenta el acuerdo de la Cámara de los Comunes como una nueva garantía del triunfo.

«Petit Parisien» dice que de nuevo quiere Inglaterra dar al mundo una prueba de su determinación de combatir hasta el fin para asegurar el triunfo del derecho. Cada uno de sus esfuerzos como cada uno de los nuestros es un nuevo paso hacia la victoria.

El Reino Unido pondrá a disposición de los aliados poderosas reservas que herirán de muerte el militarismo prusiano.

Herve insiste en conceder gran importancia a la labor realizada por Inglaterra y hace resaltar el hecho de que los ingleses no están satisfechos hasta que vayan al ejército todos los hombres aptos para el servicio militar.

Añade que el emperador de Alemania acatará por comprender cuanto cuesta atacar a pueblos libres.

### Local y Regional

#### Enfermo

Lo está, aun cuando por fortuna no de cuidado, nuestro particular amigo don Enrique González Chacón.

Desearnos su pronto y total restablecimiento.

#### ¿Se reunirá?

La Diputación provincial ha sido convocada por el gobernador civil, para el 13 del corriente mes, a las nueve de la noche.

Esta es la segunda convocatoria, pues la primera resultó inútil porque no concurrió suficiente número de diputados.

#### Natalicio

Doña Purificación Orio-Zavala Grajera, esposa del capitán de infantería don Gonzalo Ramos, ha dado a luz, con felicidad, un hermoso niño.

Sea enhorabuena.

#### Conferencia

El Doctor servio M. Brull dará una conferencia pública, de carácter científico, en el salón de actos de la Sociedad económica de Amigos del País, el martes 9 a las siete y media de la tarde. A este acto, y por deferencia al disertante, la Junta directiva invita a todos los socios, rogándole su asistencia.

#### Necrológica

Ayer tarde se verificó el entierro de don Ricardo Jiménez Torrado, que contaba 27 años.

A toda la familia, del finado, damos el pésame por la desgracia que les aflige.

#### Incendio

Uno muy voraz ocurrido el día 4, destruyó casi por completo la casa tahona de Juan Arroyo, sita en la calle del Carmen de Villafranca de los Barros.

#### Minas

Don Antonio Sierra, a nombre de don Carlos Poole, ha registrado una de hierro denominada Viñazo, término de Santa Marta.

#### Expectación

Celebrada ya ante el Tribunal Supremo la vista de las actas de Badajoz, aumenta la expectación de las gentes, sobre la solución que haya de tener el asunto.

#### Nombramiento

El magistrado de esta Audiencia provincial don Perfecto Infanzon ha sido designado por la territorial de Cáceres para la instrucción de diligencias sobre hechos ocurridos el día 9 de abril último.

Ayer prestó declaración en estas diligencias, un concejal del Ayuntamiento de esta ciudad.

#### Teatro López de Ayala

##### Funciones para hoy

Por la tarde, a las cuatro, la comedia en tres actos de Jacinto Benavente, «Campo de Armiño».

Por la noche, a las nueve y media, estreno del drama policiaco en cuatro actos y en prosa original de Luis Linares Berra y Solana de la Infanta, titulado: «El ángel malo».